

RAPPORT SUR LE SECTEUR DES TRANSPORTS COLOMBIENS

INTRODUCTION

Le secteur des transports, qui est depuis longtemps un secteur délaissé de l'économie colombienne, manque d'investissements de la part du secteur public aussi bien que du secteur privé. Cependant, alors que la Colombie cherche de plus en plus à ouvrir son économie au commerce avec l'étranger, elle réalise l'importance d'une infrastructure de transport efficace. L'objectif du présent rapport est de fournir un document de référence pratique aux Canadiens désireux d'exploiter des possibilités commerciales dans ce secteur.

Le rapport est divisé en trois sections : une brève présentation de la Colombie et de sa situation économique et politique actuelle; un examen du passé, du présent et de l'avenir de l'industrie des transports elle-même, et une section consacrée à la façon de faire affaire dans ce secteur.

Les annexes du présent rapport contiennent des renseignements de référence, y compris des statistiques sectorielles, des noms et adresses d'entreprises et organismes actifs dans ce secteur, et une liste d'agents potentiels pour ceux qui seraient nouveaux sur ce marché.

Des rapports similaires sont disponibles pour les secteurs suivants : pétrole et gaz, mines, télécommunications et technologie de pointe, énergie électrique et agriculture. La Section des affaires commerciales accueille avec plaisir toute suggestion qui permettrait d'améliorer les mises à jour futures.